

ボランティアの皆様、ありがとうございました。

- ・楠神 堅慈様・新田幼稚園の皆様・貞中 宗美様
- ・NTTドコモ四国バンドの皆様
- ・日赤奉仕団の皆様・すみれ会の皆様
- ・古市 利夫様・南谷自治会・老人会の皆様
- ・佐藤 君枝様・ボラえもんの皆様
- ・吉田ちあき様・人形劇団キラキラ星の皆様

皆様との出逢いに感謝!!

◆誕生会◆

9月 新田幼稚園の皆様

10月 NTTドコモ四国バンドの皆様

11月 すみれ会の皆様

12月 ボラえもんの皆様



秋には、獅子もきました。



9月



12月

100歳のお祝い



11月



懐かしいわ~



とても
嬉しいわ。

九月二十九日、中秋の名月にちなみ、お茶会を催しました。貞中宗美先生による裏千家流のお点前の披露があり、参加された利用者様は、落ち着いた雰囲気の中で美味しそうにお抹茶とお月見団子を堪能していました。利用者様の中には茶道をされていた方もおられ、昔を懐かしんでお茶を点してくださいました。先生方のやさしい笑顔がとても印象的でした。

お月見お茶会



吉祥大運動会



11月28日(土)、毎年恒例の大運動会が挙行されました。例年、赤組、白組ともにステージの方を向き、競技を行っていましたが、今回は赤白両軍向かい合った体制で利用者様に座つていただきました。競技が始まる前から臨戦モードで鉢巻を締めた利用者様は少々興奮気味です。まずは選手宣誓。溝渕保様にお願いしました。100歳の堂々とした宣誓に大きな拍手が送られました。

今年の競技は、大玉・小玉送り、タオル送りを行いました。両軍向かい合っているので、相手の動きを見ながら「早く、早く」と声を掛けながら皆様元気に競技を行いました。旗挙げゲームでは、利用者様に、職員扮するカッパ夫婦の滑稽な掛け声に合わせて紅白の旗を挙げていただきました。フィナーレは、職員も一緒になって「阿波踊り」や、「これから音頭」を楽しみました。ご家族様にも参加していただき大変盛り上がりました。

今年は僅差で、赤組の勝利でした。万歳三唱の後、お互いの健闘を称えあいました。

来年も皆様の笑顔を励みに楽しい企画作りを頑張りたいと思います。(S.N)



美空ひばりさん降臨!!

12/25、サンタさんのように真っ赤な衣装に身を包んだ、美空ひばりさんが、吉祥に現れ、ディ、ショート、特定で3公演行いました。今は亡き美空ひばりさんの再来に驚かれる方、手を握って離されない方、一緒に歌われる方など、利用者様は、とても楽しまれたご様子でした。

餅つき大会

12/28、年末恒例の餅つき大会を行いました。朝から餡を作り、釜に湯を沸かし、準備は万端です。湯気の立ちあがるもち米を臼に投入し、威勢のよい掛け声とともに餅つきの開始です。利用者様、ボランティアで来ていただいた地域の方々、職員、全員のボルテージがあがります。大先輩の利用者様にご指南いただき、出来上がったお餅をみんなで美味しくいただきました。

